学生工作



系部首页

## 物流系

系新闻

教育教学

科学研究

当前位置: 首页 > 师资力量

师资力量

系概况

师资力量

学院首页

## 物流系物流管理教学团队——欧世明

系务公开

发布时间: 2015-10-08

欧世明,男,副教授,广西省桂平县人,1962年10月生。1985年毕业于台湾陆军官校电机系,获理学士学位;1990年毕业于国防管理学院资源管理研究所,获管理学硕士学位;2009年毕业于台湾中华大学科技管理研究所运输科技与物流管理组,获管理学博士学位。目前主要承担《运筹学》、《生产与运作管理》、《物流经济学》、《供应链管理》、《运输管理》等课程教学;在包含EI、SSCI等级之各级期刊上发表多篇论文。



## 一、讲授的主要课程

《运筹学》 专业课 48课时1届413人;

《物流经济学》专业课 32课时 1届128人;

《运输管理》 专业课 48课时 1届 150人;

《生产与运作管理》 专业课 32课时 1届230人。

《供应链管理》 专业课 32课时 1届200人。

## 二、发表的论文

Zong-Wei Zhu and Shih-Ming Ou\*, (2013) "The Innovative Financing Model for Electronic Bus Development," *Applied Mechanics and Materials*, Vols.253-255, pp. 1808-1811.

Shih-Ming Ou\*, Li-Ling Liu and Ko-Chien Chin, (2012) "Enhancing Risk Communication for More Effective Epidemic Control", *Asia-Pacific Journal of Public Health*. (Published online, DOI: 10.1177/1010539512466427)

秦克坚、欧世明,(2012),「车用导航系统研发关键因素分析— F-DEMATEL之应用」,城市大学学报,35 期,第159-170页。

Gou-Fong Liaw, Zong-Wei Zhu and Shih-Ming Ou\*, (2011) "Exploring the Relationship Quality among Organizational Innovation, Member's Job Involvement and Individual Creativity", *International Journal of Business & Management Tomorrow*, Vol. 1, No. 1, pp. 1-25.

Shih-Ming Ou\*, Ching Chang and Yao-Hsien Lee, (2011) "Distance Effects and Product Feature Differentiation in Tourism Duopoly", *The International Journal of Services Technology and Management*, Vol.15, Nos. 1/2, pp. 27-39.

李尧贤、陈煌儒、陈钦桢、欧世明,(2006),「同业厂际联合采购与生产经验共享之经济分析」,管理研究学报,第6卷,第2期,第307-327页。

Dan Liu, Qi Jiang and Shih-Ming Ou\* (2015, November) "Improving Service to Accumulate Recreation Specialization Capital," The Third International Conference on Robot, Vision and Signal Processing (RVSP-2015), Kaohsiung, Taiwan.

秦克坚、樊飞雄、欧世明\*、廖文彬, 「台湾美发业发展竞合机制之关键成功因素分析」, 2014创新实务与个案研讨会, 2014年10月24日, 台北市:台北城市科技大学。

秦克坚、欧世明\*、朱志梁,「概率销售与消费者退货之经济分析」, 2013创新实务与个案研讨会, 2013年11月22日, 台北市:台北城市科技大学。

- Chi-Leung Chu\* and Shih-Ming Ou (2013, October)" Economic Impacts of Opaque Product with Cancellation: The Case of Bed and Breakfast Room Reservation," 2013 Informs Annual Meeting, Minneapolis, Minnesota, USA.
- . Zong-Wei Zhu, Su-Mei Lin and Shih-Ming Ou\* (2013, August) "Impact of Information Sharing on Return Policy in Chinese B and B Industry," 3<sup>rd</sup> Global Chinese Management Studies Conference 2013, Singapore.
- Chi-Leung Chu\* and Shih-Ming Ou (2013, January)" Economics of Probabilistic Selling with Return," the 4<sup>th</sup> POMS-HK International Conference, Hong Kong.
- . 秦克坚、欧世明\*,「台湾电动巴士创新节能融资模式之探讨」,2012创新实务与个案研讨会,2012年11月23日,台北市:台北城市科技大学。
- Zong-Wei Zhu and Shih-Ming Ou\* (2012, October) "The Innovative Financing Model for Electronic Bus Development in Taiwan," 2nd International Conference on Civil Engineering and Transportation, Guilin, China.
- Sung-Chi Wu and Shih-Ming Ou\* (2011, October) "An Optimal Replenishment Policy under Conditions of Permissible Delay in Payment and Shortages," International Conference on Systems Engineering and Engineering Management, San Francisco, USA.
- Shih-Ming Ou\*, Ching Chang and Zong-Wei Zhu (2010, November) "Adjusting Recreation Specialization Investments to Develop a Tourism Destination," 11<sup>th</sup> International Joint World Cultural Tourism Conference, Hangzhou, China.
- '. Sung-Chi Wu, Shih-Ming Ou\* and Mei-Hui Hsu (2010, November) "Optimal Production Policy under Conditions of Permissible Delay in Payments," The 2010 International Conference on Modeling, Simulation and Control, Cairo, Egypt.
- Shih-Ming Ou\*, Zong-Wei Zhu and Ching-Chan Cheng (2009, May) "Recreation Specialization and Development of Travel Destination," 9<sup>th</sup> International Conference of Sports and Leisure Management, Taipei, Taiwan.
- Ching Chang, Shih-Ming Ou\* and Zong-Wei Zhu (2008, December), "Distance Effect and Cognitive Proximity: A Study of Space Competition Strategy in Tourism Industry," <u>2008 IEEE Asia-Pacific Services Computing Conference</u>, Jiaosi, Yilan, Taiwan.
- Ching Chang、Yao-Hsien Lee and Shih-Ming Ou\*, (2008, May) "Cognitive Proximity and Friction of Distance in Spatial Duopoly", 10th International Conference on Application of Advanced Technologies in Transportation, Athens, Greece.
- . 李尧贤、欧世明\*、张嘉麟, 「游憩专门化、游憩投入与旅游厂商劳务订价分析」, 2008华人经济圈企业竞争力与经营管理学术研讨会, 2008年5月9日, 新竹市: 中华大学。
- . 张新堂、朱宗纬、赖宏明、谢理仰、杨宜珊、欧世明,「民宿经营管理职能训练需求调查之研究-以桃园县复兴乡为例」,2008华人经济圈企业竞争力与经营管理学术研讨会,2009年5月9日,新竹市:中华大学。
- Ching Chang、Yao-Hsien Lee、Shih-Ming Ou\* and Shu-Jen Dent, (2007, December) "A Space Competition Strategy in the Tourism Industry: The Relationship Between the Distance Effect and Cognitive Proximity", Proceedings of 2007 International Conference on Knowledge-Based Economy & Global Management, Southern Taiwan University, Tainan, Taiwan.
- . 张靖、李尧贤、欧世明\*, 「跟车防撞策略: Pursuit-Evasion Game 之观点」,中华民国运输学会九十五年年会暨第二十一届学术论文研讨会,2006年12月15日,新竹市:中华大学。
- . 李尧贤、欧世明\*,「偶占厂商联合采购之动态经济分析」,2005企业经营管理研讨会,2005年5月26日,桃园县:开南管理学院。

i, 李尧贤、欧世明\*, 「An Economic Analysis of Intraindustry-Interfirm Co-purchasing and Production Experience Sharing」,第六届全国实证经济学论文研讨会,2005年5月14日,高雄市:高雄大学。

学校地址:福建省福州长乐市首占新区育环路28号 邮编:350202 联系电话: 0591-27561000(秘书事务室),传真: 27561999; 0591-83560666 83596666(招號办) 版权所有 @福州外语外贸学院 闽ICP备11014646号